

sábado 13 de julio de 2024

Más de 10.000 personas disfrutan del Baile de Magos de San Benito Abad 2024

Las más de 600 mesas desplegadas en la ciudad se colmaron de colorido, folclore y gastronomía canaria



Baile de Magos 2024

La ciudad de San Cristóbal de La Laguna celebró en la noche de este viernes una nueva edición del Baile de Magos de San Benito Abad, en la que participaron más de 10.000 personas, según datos ofrecidos por la Policía Local. Las puertas se abrieron desde las 19:00 horas, para que las agrupaciones folclóricas y los romeros y romeras ocuparan las más de 600 mesas dispuestas y las colmaran de colorido y gastronomía de las islas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, celebró “la gran acogida que ha tenido este año el Baile de Magos, superando todos los registros históricos de anteriores ediciones, tanto de mesas dispensadas como de afluencia de público”, y agradeció “a la ciudadanía del municipio que un año más respetara las vestimentas

tradicionales, contribuyendo a una estampa que guardaremos en la memoria de estas fiestas”.

“Una de las grandes novedades de este baile ha sido la amplia oferta musical que hemos ofrecido en distintos puntos de la ciudad, con tres escenarios ubicados entre la torre de La Concepción, la calle Marqués de Celada y, de manera destacada, en los alrededores de la ermita de San Benito, como epicentro de estas fiestas tan emblemáticas para cualquier lagunero o lagunera”, agregó el alcalde.

Por su parte, el concejal de Fiestas lagunero, Dailos González, destacó “el gran ambiente festivo que se vivió en esta noche de arraigo, en la que la población lagunera cumplió con la tradición y abarrotó el dispositivo de mesas previsto para disfrutar de la música de nuestra tierra, a cargo de los grupos folclóricos invitados y de las parrandas”.

Asimismo, el edil destacó que esta edición del baile se acercó más que nunca a los alrededores de San Benito, “gracias a las cien mesas adicionales que tuvimos que habilitar en la calle Marqués de Celada, como respuesta a la gran demanda de este año”.

Una vez concluido el Baile de Magos, el programa de las Fiestas de San Benito Abad 2024 tiene prevista una amplia agenda de actividades para la jornada del sábado, 13 de julio. La exposición del ‘Día de las tradiciones’ abrirá sus puertas a las 10:00 horas, en la avenida Embajador de Armas, con maquetas de las diferentes carretas de San Benito. Una hora más tarde, partirá desde la plaza de La Catedral el pasacalle de las agrupaciones folklóricas de mayores de La Laguna, acompañado por los emblemáticos carritos de San Benito.

El deporte también tendrá su cuota de protagonismo gracias al torneo de voleibol organizado por el Club Voleibol Aguere en el pabellón Juan Ríos Tejera (de 9:00 a 18:00 horas). Tampoco faltarán las semifinales y finales de los Torneos XX de Envite y el XXV de Dominó, como alternativas de ocio.

A las 13:00 horas abrirán todos los ventorrillos de la calle Marqués de Celada, con motivo de las 'Parrandas al santo', como preludio de la procesión de 'La Víspera', que se celebrará a las 20:00 horas. A las 22:00 horas, el escenario principal de San Benito acogerá el Festival Folklórico 8 islas, con las actuaciones del Proyecto Comunitario La Aldea de Gran Canaria y solistas y músicos de otras islas. El fin de fiesta será la tradicional verbena, amenizada por la orquesta Generación.

Ya en la jornada del domingo, 14 de julio, se vivirá en La Laguna el día grande de las Fiestas de San Benito, con la salida de la LXXVIII Romería Regional. Esta edición, en la que participarán por primera vez cerca de 85 carretas y carritos y 40 grupos folklóricos de toda Canarias, adelantará su salida a las 11:30 horas, con el propósito de evitar las horas de mayor calor para todas las personas que deseen formar parte del recorrido.

Este año se conmemorará un hecho histórico, que cumple un siglo de antigüedad, cuando la Virgen del Pino procesionó por primera vez junto a San Benito Abad en esta Romería. Por ese motivo, ambas imágenes recorrerán las calles de la ciudad junto a la música de agrupaciones de ambas islas.

El trayecto se iniciará desde la avenida Candelaria para, posteriormente, recorrer las calles Marqués de Celada, Herradores, Tabares de Cala, Carrera, Adelantado y, por último, regresar de nuevo por Marqués de Celada hasta el entorno de San Benito. La organización del evento, en base a las primeras horas de trayecto, se reserva la posibilidad de ampliar el tramo de Herradores hasta la intersección con la calle Viana, y de esa manera evitar que el inicio y el final de la Romería coincidan en San Benito.